
２０１５年度 第５回運営委員会議事録（メモ）

於： 平成27年12月20日（日） 16:30～ 豊水会館・福まち会議室

○中村団長から

今年最後の運営委員会となりますが、課題も何点かあります。討議をよろしくお願いします。

○団員現況について（鈴木副団長から）

・団員数は12/20現在で42名。

・定演後、低音部団員が大勢休団（ユーフォ×１名、チューバ×３名）になり、低音部が厳しい状況。

・仮団員は、パーカッション・古口さん、トロンボーン・杉原さん、チューバ・井田さんの３名。

・見学は12/6にオーボェとホルンで見学者が来たが、他の楽団も見学したいとのことで保留中。

・3月末まで休団の方は、フルート立見さん、トランペット石井さん、パーカッション三浦さんの3名で、多分復団。

○新しい協賛金制度の導入について（鈴木副団長から）

従来、定期演奏会の財源の一部として協賛広告が充てられてきたが、広告付き協賛金であるため、一部の団員による協

賛金勧誘のみとなっていた。しかし、近年、協賛広告勧誘も難しくなり今後の広告収入確保が厳しくなることが予想され

るため、協賛金の勧誘見直し議論のたたき台として以下の提案説明があった。（特徴的な項目のみ）

・協賛対象者 … 関係団体、団員ＯＢ、団員及びその関係者など。なお、従来の広告付き協賛についても当面は継続

・協賛金 … 法人：2,000円／1口、 個人：1,000円／1口

・プログラム … 法人名または個人名を掲載

・集金方法 … 現金または銀行振込

定期演奏会の財源確保にはこの他のチケット値上げ、チケットノルマ制などについても議論したが、議論しきれなかった

ため、次の運営委員会でも継続議論することとした。なお、議論がまとまれば、総会で承認を得ることとする。

○来年度の運営委員選考のスケジュールについて

下記のようにA,B,C,D各グループから、来年度の運営委員選考（任期2年）を各1名づつの4名を推薦して貰う。現在の4

名と合わせて8名の運営委員となる。

A グループ：ピッコロ、フルート、オーボェ、サックス、ファゴット

B グループ：全クラリネット

C グループ：トランペット、ホルン

D グループ：トロンボーン、ユーフォニアム、チューバ、ストリングベース、パーカッション

選考スケジュールは次の通り。

・1/10 団員周知

・1/24～2/28 推薦活動

・2/28 選考結果、事務局長集約

・3/13 団長より任命

・4/1 任期スタート

○パートリーダー会の開催について

パートリーダー会を以下の日程で開催する。パートリーダーが参加出来ない場合は、代わりの者の出席とする。

・日時： 1月24日（練習日） 17時頃～ 1時間程度

・討議テーマ： ・通常練習日に於けるパート練習の実施について

・新年度の運営委員の選考について

・合宿練習について

・その他

○その他

※来年度以降の共演小学校について

前「しらかば台小学校吹奏楽部」の指導者・郷先生が現在札幌地区吹奏楽連盟の役員として小学校を担当しており、

選定について協力をお願いしている。2月末までに複数の候補を選定して決定する。

※平成28年度行事カレンダーについて

豊水会館と打合せを済み。現在、表を作成中。2月中に配布予定。

※方面音楽隊技術研修について

本年度も、実施の方向で中村団長に日程の調整をお願いした。

※第7回シルバーハイツ・ロビーコンサートについて

演奏曲は決定。参加メンバーも12月中にほぼ確定し、1月10日練習日に周知する。

※今後のスケジュール

平成28年度第1回運営委員会 … 4月17日 17時～（予定）

○次回運営委員会 平成28年2月14日（日：練習日） 16:30～ 豊水会館（会議室未定）


